



29-03-25

LEGISLATIVO

**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Cuauhtémoc Blanco acudió a la Fiscalía General de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- El diputado federal de Morena, **Cuauhtémoc Blanco**, acudió a la Fiscalía de Morelos para conocer el estado que guarda la denuncia en su contra por el delito de abuso sexual en grado de tentativa contra Nidia Fabiola “N”, a quien negó que sea su media hermana. El exgobernador llegó junto con su abogada a las 9 de la mañana a esta dependencia y pasaron directamente a la Fiscalía de Atención de Delitos Sexuales. La cita duró poco menos de una hora y al salir el legislador y su abogada dieron a conocer lo que ocurrió ahí dentro de la mesa del Ministerio Público.

https://drive.google.com/file/d/1IDzcMwG1HBYvAYjUp1_Np3LmciO-SgV2/view